



Realizan diputados de Morena 2da reunión plenaria



Este viernes, el Grupo Parlamentario de Morena llevó a cabo la II Reunión Plenaria en la Cámara de Diputados, contando con la participación del coordinador de la bancada en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila** y el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, así como los diputados de la bancada, quienes se reunieron con representantes de distintas dependencias para realizar mesas de trabajo sobre los temas de coyuntura a los que se enfrenta el país, reiterando su apoyo a Claudia Sheinbaum.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		01-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“La acompañaremos en las decisiones legislativas que ella decida enviarnos a través de los proyectos de decreto que ya han sido anunciados algunos de ellos, en materia de hidrocarburos, de fortalecimiento a Pemex y a CFE como empresas del Estado o en la simplificación orgánica que anunció recientemente... en todo este cúmulo de leyes ordinarias y reglamentarias, estaremos acompañándola y de manera razonal, razonable, racional, convencida, cuenta con este grupo parlamentario, con su lealtad y con su compromiso que hoy a través de usted le refrendamos a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum. ¡Que viva la presidenta Sheinbaum!”, mencionó Monreal Ávila.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, fue la primera en reunirse con los representantes de Morena en materia de Política Interior, asegurando que la SEGOB está trabajando en la estrategia nacional de seguridad, atendiendo principalmente a los municipios con alto índice de violencia.

“En el marco de la estrategia nacional de seguridad, estamos atendiendo las causas que originan la violencia en municipios prioritarios de alta incidencia delictiva. Vamos a territorio, a tocar casa por casa, en las colonias de los estados con mayores índices de homicidio. Los brigadistas de la Secretaría de Gobernación atienden municipios de León y Celaya, en Guanajuato; Acapulco y Chilpancingo, en Guerrero; y en zonas de Baja California; en Chiapas; el Estado de México y Tabasco. En esta estrategia participan todas las instituciones del gobierno de México que conforman el gabinete legal y ampliado, así como los gobiernos de los estados y municipio”, dijo.

Asimismo, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se enfocó en la agenda para combatir el crimen organizado, problemática que ha alcanzado a todo el país dejando miles de muertos y desaparecidos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		01-02-25	LEGISLATIVO



“Las organizaciones criminales son quienes corrompen autoridades, quienes cobran piso, quienes extorsionan. Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo. Siempre, siempre, siempre sale mal... La autoridad tiene la responsabilidad de combatir obviamente siempre con el respeto a los derechos humanos, a todas las organizaciones criminales con una finalidad, proteger a la ciudadanía de nuestro país”, subrayó.

Por su parte, la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que durante 2025 se pretende beneficiar a 34 mil 266 millones 309 personas a través de 18 programas sociales, entre ellos: Mujeres Bienestar, Adultos Mayores, Becas Rita Cetina, Sembrando Vida, La Escuela es Nuestra, Salud Casa por Casa, los cuales dan un total de inversión de 956 millones 935 mil pesos.

“El nivel de pobres sin alimentación, educación, salud, ni servicios de la vivienda y seguridad social es bastante amplio, pero los programas de bienestar han constituido ese esfuerzo para el combate de la pobreza. Se ha logrado beneficiar a millones de personas, sobre todo con el salario digno que es muy importante, porque además se duplicó en la frontera. Seguiremos trabajando para que todos los mexicanos tengan una vida digna”, puntualizó Montiel Reyes.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, también asistiría a la reunión, sin embargo, su participación fue cancelada al ser requerido por la presidenta Claudia Sheinbaum, en Palacio Nacional, así lo dio a conocer Monreal Ávila, al igual que la consejera Jurídica del Ejecutivo Federal, Ernestina Godoy Ramos, quien canceló de último momento.

En su intervención, Gutiérrez Luna hizo un llamado a los distintos grupos parlamentarios a mantenerse unidos y trabajar en pro del país, esto tras los desacuerdos que han tenido con las bancadas del PRI y PAN.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		01-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Yo creo que el mensaje con el que podemos cerrar, es, compañeras y compañeros: la unidad por encima de todo. La unidad ahora y siempre. Estamos en momentos cruciales del país, y lo que nosotros vamos a hacer es fundamental, y solo se va a cristalizar si continuamos como lo hemos venido haciendo: unidos y apoyando a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo”

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/realizan-diputados-de-morena-2da-reunion-plenaria/1697393>